

# 「ザンビアの子ども達に靴を贈ろう」プロジェクト IPPFザンビア事務局長がご来社されました！

そごう・西武

2016/8/10

7 SEIYU & AI HLDGS.

CSRアクション

西武・そごうでは、全店に「子ども靴下取りコーナー」を設置して公益財団法人ジョイセフを通じ、アフリカ「ザンビア共和国」の子ども達に靴を贈る活動を行っています。お客さまからお預かりした靴は累計で60万足を超え、子ども達の足を寄生虫病や破傷風から守っています。7月19日(火)に2009年から継続しているお客さまのご支援への御礼のため、IPPF※1 ザンビアの事務局長とオフィサー、カッパーベルト州※2の保健局長がそごう・西武本部にご来社されました。お話をすることで活動の大切さを改めて実感。今後も支援の輪を広げてまいります。

※1 IPPF (国際家族計画連盟)：家族計画や母子健康などの活動を行う世界最大級のNPO

IPPFザンビアは子ども靴の配布も実施

※2 カッパーベルト州：子ども靴を贈っているザンビア北部の州



そごう・西武  
CSR推進室  
オフィサー  
鈴木 英伸



## 子ども靴下取りサービス



子ども靴 1点につき、子ども服売場にてお買上げ価格 5,000円 (税込) ごとに1枚ご使用いただける「500円割引券」とお引き換え。お預かりした靴は、ザンビアの子ども達に贈ります。